Die UN im Fokus

Wanderausstellung vermittelt Wissen zu den Vereinten Nationen

VON BARBARA WENKE

Lemwerder. Am Montagmorgen gab es für die Mitarbeiter der Begegnungsstätte Lemwerder viel zu gucken und zu lesen. Im Obergeschoss ihres Kulturhauses hängt in dieser Woche eine neue Ausstellung. Thema sind die UN – die Vereinten Nationen.

Die Deutsche Gesellschaft für die Vereinten Nationen hat anlässlich des 70-jährigen Bestehens der Vereinten Nationen im Oktober 2015 eine Wander-Ausstellung für Erwachsene und Schüler weiterführender Schulen entwickelt. Die Ausstellung vermittelt auf Stelltafeln und Sitzhockern viel Wissen über die globale internationale Organisation, die sich zum Ziel gesetzt hat, den Weltfrieden zu sichern.

Die Texte auf den Stelltafeln beantworten unter anderem Fragen wie: Wofür stehen die Buchstaben "UN"? Welche Aufgaben verbergen sich hinter der Institution? Welche Mitgliedsstaaten gehören den Vereinten Nationen an? Sie beantworten Fragen nach Flaggen, Beitrittsdaten oder Generalsekretären. Die für die Wesermarsch zuständige CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen hat die Ausstellung in ihren Wahlkreis geholt. Bis Freitag, 5. Mai, ist sie kostenlos im Obergeschoss der Begu Lemwerder, Edenbütteler Straße 5, zu sehen.



Begu-Mitarbeiterin Denise Oehmke schaut sich die Ausstellung an. FOTO: BARBARA WENKE